

Le Quotidien Jurassien

11.12.2015

AP-00660



Centre de Renfort

d'Incendie et de

Secours de Delémont



Titre du document : Le Quotidien Jurassien 11.12.2015
Identifiant du document : AP-00660
Type de document : Article de presse (AP)
Description :
Mots clés :
Emplacement : CRISD --> Documents --> Interventions --> Articles presse
Début validité : 11.12.2015
Fin validité : 00.00.0000
Ajouté par : Froidevaux Marius le 26.03.2016 à 22h24
Modifié par : -
Téléchargé par : Anonyme le 27.04.2024 à 10:40

Historique des versions :

<i>Date de publication</i>	<i>Publié par</i>	<i>Commentaires version</i>
26.03.2016 à 22h24 *	Froidevaux Marius	

* Version téléchargée



Le Quotidien Jurassien, 11 décembre 2015

Accident mortel dans un tunnel de l'A16



Une violente collision frontale entre deux voitures a eu lieu hier, peu avant-midi, dans le tunnel du Mont-Russelin. Le conducteur non-fautif est décédé lors du trajet en ambulance. [Page 6](#)

PHOTO LDD

■ MONT-RUSSELIN

Un père de famille décède dans une collision frontale



La collision frontale a été d'une rare violence.

Un automobiliste qui circulait, hier un peu avant midi, dans le tunnel du Mont-Russelin en direction de Saint-Ursanne a dévié de sa trajectoire pour une raison indéterminée, a franchi la ligne de sécurité, avant de frapper le flanc gauche d'une remorque tractée par un véhicule utilitaire venant en sens inverse. Puis la voiture a percuté, frontalement avec une rare violence, la voiture qui suivait le bus et la remorque.

Grièvement blessés, les deux conducteurs des voitures ont dû être désincarcérés de leur véhicule, avant d'être acheminés en ambulances à la Caquerelle, où les attendaient deux hélicoptères de la Rega.

Ceux-ci n'ont pu intervenir plus près de l'accident, en raison du brouillard.

Malheureusement, le conducteur non fautif est décédé pendant le trajet en ambulance, alors que le chauffeur fautif a pu être hélicoptéré dans un établissement universitaire. Quant au conducteur du convoi routier léger, il n'a pas été blessé et a pu stopper son convoi sans problème après le choc.

Un important dispositif a été déployé pour les besoins de cette intervention et l'autoroute a été fermée entre Glovelier et Saint-Ursanne pendant trois heures pour procéder au constat d'usage et à la remise en état des lieux. LQJ/TB